

Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Tatap Muka dengan Pendaftar Komcad 2022

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Apr 30, 2022 - 17:08



Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Tatap muka dengan pendaftar Komcad 2022

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, S.E., M.M., M.Han, laksanakan tatap muka dengan pendaftar Komponen Cadangan (Komcad) TA 2022 di Aula Makodim 1421/Pangkep Jl. H. M. Arsyad Kel.

Padoang-Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep dihadiri Pa Staf, Para Danramil dan Para Babinsa 1421/Pkp. Sabtu (30/04/2022).

Dalam kesempatan tersebut pertama-tama Dandim 1421/Pangkep mengucapkan terimakasih kasih atas kehadiran para pendaftar Komcad memenuhi undangannya untuk bertatap muka. Ia juga kembali menyampaikan ucapan "terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas partisipasi adek-adek semua yang secara sukarela dan penuh kesadaran mendaftarkan diri sebagai calon Komcad.

Sampai dengan saat ini sudah lebih dari 1500 orang yang terdaftar di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin meliputi Sulsel, Sultra dan Sulbar, sedangkan alokasi peserta Diklatsamil Komcad wilayah Kodam XIV/Hasnuddin hanya sejumlah 500 orang.

Di wilayah Pangkep sendiri saat ini sudah terdaftar sejumlah 169 orang yang meliputi 121 orang sudah terdaftar secara online dan 48 orang masih terdaftar secara manual dan hebatnya lagi diantara 121 orang yang sudah terdaftar secara online tersebut terdapat 24 orang perempuan.

"Secara sukarela kalian telah memperlihatkan contoh nyata pengorbanan sebagai wujud nyata salah satu amanat UUD Negara RI Tahun 1945 yaitu mengaplikasikan hak dan kewajiban Warga Negara dalam upaya pembelaan negara.

Meskipun semuanya gratis namun tentunya kalian telah mengorbankan Waktu, Tenaga, Pikiran, Kuota dan juga ongkos BBM dan sebagainya selama mengurus administrasi, sekali lagi Hormat dan Bangga saya untuk kalian semua." Tegas Dandim.

Partisipasi kalian sebagai pendaftar calon Komcad adalah mewakili masyarakat Pangkep secara keseluruhan, karena yang kalian bawa bukan hanya nama Pribadi tetapi atas nama Kabupaten Pangkep. Meskipun nanti tidak semuanya akan lulus atau terpanggil mengikuti Diklatsamil Komcad, tetapi partisipasi kalian benar-benar membanggakan Kabupaten Pangkep.

Pendaftaran calon Komcad akan ditutup pada tanggal 8 Mei 2022 dan tahap berikutnya yaitu Seleksi Administrasi pada tanggal 9-11 Mei 2022, dilanjutkan Seleksi Kompetensi tanggal 12-27 Mei 2022 serta dilanjutkan Latihan Dasar Kemiliteran dan Pengangkatan/Penyempahan pada tanggal 30 Mei-27 Agustus 2022.

Dandim mengajak semuanya berdoa semoga kelak akan banyak pendaftar Komcad dari wilayah Kabupaten Pangkep yang lulus atau terpanggil untuk mengikuti Diklatsamil Komponen Cadangan Tahun 2022.

Bagi yang belum lulus nantinya harus tetap berbangga dan menerima apapun keputusannya, insyaallah itulah yang terbaik yang diberikan oleh Allah SWT Tuhan Yang Maha Kuasa, tetap semangat dan tetap jaga silaturahmi dan komunikasi antar sesama pendaftar Calon Komcad Tahun 2022.

Diakhir sambutannya Dandim menyampaikan, suatu keberuntungan atau kesempatan yang sangat langka, kalian bertemu dari latar belakang yang

berbeda-beda, baik keluarga, profesi, pendidikan, usia, lingkungan dan sebagainya, dimana saat ini kalian bergabung dalam suatu komunitas yang sangat majemuk namun solid didasari jiwa korsa dan kesamaan tekad yaitu kecintaan pada NKRI.(Herman Djide)